

ANDALUCÍA HOSPITAL VIRGEN DEL ROCÍO

Certificado a la calidad de la Unidad de Endocrinología

■ Redacción

La Unidad de Gestión Clínica de Endocrinología, Metabolismo y Nutrición de Hospitales Universitarios Virgen del Rocío, que dirige Fernando Villamil, ha recibido el Certificado de Calidad de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, organización creada por la Consejería de Salud para impulsar la mejora continua de la calidad de la sanidad andaluza. Villamil ha expresado que este certificado tiene una doble vertiente: "por un lado, para el ciudadano es una garantía de que se le atiende en una unidad cuyos estándares de calidad han sido reconocidos y validados por una agencia externa; y por otro, para los profesionales supone un reconocimiento al trabajo realizado, pero sobre todo un aliciente para seguir progresando en busca de la mejora continua

de la atención a nuestros pacientes".

Un equipo de 64 profesionales permite responder a las diferentes patologías endocrinológicas y nutricionales, tales como diabetes tipo 1 y 2 -destacándose a la Unidad por la puesta en marcha de manera pionera en Andalucía del Hospital de Día de Diabetes, un dispositivo que evita hasta el 90 por ciento de ingresos de pacientes que debutan con la enfermedad y que permite una atención sin demora, trastorno de conducta alimentaria, patología tiroidea, patología tumoral hipofisaria, obesidad mórbida, soporte nutricional de pacientes hospitalizados y en domicilio, etc. Durante 2007 atendió 41.108 consultas médicas, 11.697 consultas de enfermería y 200 ingresos, al mismo tiempo que realizó 329 pruebas funcionales.